

Neuer öffentlicher Grillplatz am Südwestufer des Altmühlsees

07. Mai 2015



Grillfreunde können sich ab sofort am Seezentrum Gunzenhausen-Wald über eine neue Einrichtung freuen. Südlich des Badestrandes Wald wurde ein öffentlicher Grillplatz gebaut.

Die beiden Grills wurden von der Firma Natursteine Held aus Ornbau aus widerstandsfähigem Granit gefertigt. Für das Einbringen der Schottertragschicht und der Fundamente zeichnet das Bauunternehmen Ottmann aus Absberg verantwortlich.

Die Nutzer des Platzes können ab sofort ihre Steaks und Bratwürste am öffentlichen Grillplatz mit herrlichem Blick auf den See brutzeln. Am Grillplatz wurden zwei fest installierte Grills und zwei Tischgruppen aufgebaut, die jeweils Platz für 8 Personen bieten. Mitzubringen sind lediglich Grillkohle und Grillbesteck. Selbstverständlich sollte für alle Nutzer sein, dass der Grillplatz nach Benutzung wieder sauber hinterlassen wird. Für die Grillasche und für den Abfall stehen entsprechende Behälter zur Verfügung.

Für Picknickfans steht nebenan eine große Liegewiese zur Verfügung. Das Mitbringen von Tischen, Bänken und Grills ist an dem öffentlichen Grillplatz gestattet. Der öffentlichen Badestrand und der große Erlebnisspielplatz sind nur wenige Meter vom Grillplatz entfernt. Geparkt werden kann am öffentlichen Parkplatz am Seezentrum Wald oder am Parkplatz vor dem Erlebnisspielplatz.

Der Geschäftsführer des Zweckverbands Altmühlsee Daniel Burmann ist überzeugt, dass der Grillplatz von den Besuchern gut angenommen wird. Die ungestörte Lage des Grillplatzes auf einer Halbinsel am Seezentrum Wald in unmittelbarer Nähe zum Erlebnisspielplatz und dem Badestrand ist optimal.